
Fixant les yeux sur Jésus
« …fixant les yeux sur Jésus, le chef et le 
consommateur de la foi » (Hébreux 12:2). 

Je me souviens du premier vélo que mon père m'a acheté. Il était un peu
trop grand, alors il a dû mettre des blocs sur les pédales pour que je puisse
les atteindre. J'étais si excité lorsqu’il m’a appris à faire du vélo. J'essayais
de garder l'équilibre, mais je n'y parvenais pas. Je risquais constamment de
tomber, mais mon père tenait toujours la selle. Je me souviens qu'il  est
venu à l'avant du vélo et qu'il a tenu le guidon, ce qui m'a permis de rester
debout. Il m'a dit : « Gordon, tu ne feras jamais de vélo tant que tu n'auras
pas appris à lever les yeux ! » Son conseil a eu un effet immédiat, et je suis
parti avec le sentiment de posséder une Rolls Royce.

Il en va de même dans nos vies chrétiennes. Notre puissance spirituelle et
nos progrès dépendent de notre capacité à lever les yeux vers Jésus. Trop
souvent,  nous  essayons  de  trouver  des  réponses  en  nous-mêmes  et  de
suivre notre propre voie. C'est alors que nous perdons l'équilibre et que
notre vie devient instable. Le Seigneur est toujours là pour tenir la selle,
nous arrêter et nous dire : « Gordon, lève les yeux ! »

Jean le baptiseur a prononcé les mots « Voilà l'agneau de Dieu » à deux
reprises. Tout d'abord, il les a utilisés pour déclarer que le Seigneur Jésus
était « l'agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » (Jean 1:29). Nous
venons au Christ en nous tournant vers Lui dans une foi simple pour qu'Il
devienne notre Sauveur. La deuxième fois, Jean a dit : « Voilà l'agneau de
Dieu ! » (Jean 1:36), et André et son compagnon disciple ont suivi Jésus,
ont été en communion avec Lui et ont témoigné en Sa faveur. Nous nous
tournons vers Jésus pour notre sanctification. Il veut que nous demeurions
en Lui, que nous le suivions et que nous le servions Lui.

Fixer  les  yeux  sur  Jésus  est  une  expression  que  nous  trouvons  dans
Hébreux 12:2 pour nous encourager à toujours regarder vers Jésus avec
foi.  Il  est  la  source  et  l'achèvement  de  notre  foi.  Le  Seigneur  Jésus  a
souffert par amour pour nous. Il est maintenant assis dans la gloire et nous
soutient dans notre chemin de foi quotidien par la puissance de Sa vie sans
fin.

« …attendant la bienheureuse espérance et l'apparition de la gloire de notre
grand Dieu et Sauveur Jésus Christ, qui s'est donné lui-même pour nous,
afin qu'il nous rachetât de toute iniquité et qu'il purifiât pour lui-même un
peuple acquis, zélé pour les bonnes œuvres » (Tite 2:13-14). Par ces mots,



l'Esprit de Dieu nous encourage à attendre le retour du Seigneur Jésus pour
Son peuple, tel qu'il est décrit dans 1 Thessaloniciens 4. Et aussi à attendre
« l’apparition  de  la  gloire »  du  Seigneur  en  tant  que  Roi  des  rois  et
Seigneur  des  seigneurs,  lorsque  tout  genou  fléchira  devant  Lui  et  que
« toute langue confesse[ra] que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de
Dieu le Père » (Philippiens 2:11). Jean explique que « quiconque a cette
espérance en lui se purifie, comme lui est pur » (1 Jean 3:3). La réalité de
cette espérance transforme nos vies.

« Mais,  selon  sa  promesse,  nous  attendons  de  nouveaux  cieux  et  une
nouvelle terre, dans lesquels la justice habite » (2 Pierre 3:13). Par les mots
de Pierre, Dieu nous fait regarder au-delà du règne millénaire du Christ,
pendant  lequel  la  justice  règne,  vers  l'état  éternel  et  le  jour  de  Dieu,
lorsqu'Il accomplira tous Ses desseins d'amour et de grâce en Christ, et que
la justice demeurera.

Dieu a emmené Moïse sur le mont Nebo et au sommet du Pisga pour voir
toute la terre d'Israël. Le Père nous prend par la main et par son Esprit vers
le Seigneur Jésus pour voir l'éternité.
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